

EN BREVE

■ CUERNAVACA

LAGO DE TEQUESQUITENGO, REFERENTE ECONÓMICO

El Sol de Cuernavaca

POR PEDRO I. OSEGUERA

CUERNAVACA, Mor. (OEM-Informex).- Con respecto al año pasado, el **Lago** de Tequesquitengo, ubicado al sur del estado, registra un excelente nivel de **agua** y condiciones positivas en cuanto a su limpieza para recibir a los miles de turistas nacionales y extranjeros que durante este periodo vacacional prefieren al llamado "Mar de Morelos" para convivir con sus familias y amistades.

El **Lago** de Tequesquitengo, presenta 61 centímetros por encima del nivel del año pasado "y eso es muy positivo porque se ha venido recuperando la cuenca y lo que es considerado por autoridades y especialistas, como el nivel ideal para su uso", afirmó Víctor González Franzoni, director general del Fideicomiso **Lago** de Tequesquitengo (FILATEQ).

En entrevista, González Franzoni, señaló que el **lago** cuenta con una **calidad** de **agua** aceptable, calificando dentro de la norma ambiental y bajo la supervisión de normas mundiales de la salud, por lo que de manera constante, inspectores de los Servicios de Salud de Morelos monitorean este lugar paradisíaco.

Manifestó que lo anterior compromete más a las autoridades estatales y federales para mantener en condiciones óptimas a este cuerpo de **agua**, por lo que hizo un llamado al turismo local, nacional e internacional a participar en su preservación, evitando tirar basura, verter líquidos impropios al **lago** que contamine y afecte la flora y fauna que todavía se cuenta en este sitio.

El director general del FILATEQ calificó al **Lago** de Tequesquitengoitunes como referente de la economía regional, permitiendo el sustento de cientos de familias y prestadores de servicios.

